

REPORTER

Indonesia Vs Singapura Leg 2 : Saatnya Shin Tae-yong Turunkan The Winning Team

Agus Riyanto - TRENGGALEK.REPORTER.CO.ID

Dec 25, 2021 - 05:31



Tiga pemain pilar Timnas, Witan Sulaiman, Asnawi Mangkualam dan Pratama Arhan

Jakarta - Babak semi final Leg 2 AFF 2020 antara Indonesia melawan Singapura akan digelar, Sabtu (25/12/2020) besok malam. Pada Leg 1 kedua tim bermain imbang 1-1. Ini artinya, kedua tim harus saling bunuh untuk merebut tiket ke babak final.

Sering berubah - ubahnya formasi yang diturunkan oleh Shin Tae-yong sejak matchday pertama membuat banyak publik bertanya - tanya terkait The Winning Team yang sebenarnya. Terlebih pada Leg 1, Coach Shin masih terkesan belum menemukan formasi yang ideal.

Pada babak pertama, Evan Dimas Darmono dan Elkan Balkot tidak dimainkan. Padahal Evan Dimas Darmono adalah kapten tim sejak pra piala dunia. Sedangkan Elkan Balkot sejak awal digadang - gadang menjadi tembok pertahanan Timnas.

Terlepas tampil kurang maksimal di babak kedua, namun dua nama tersebut jika diturunkan sejak awal tentu akan jadi pembeda. Setidaknya bisa bikin lawan ketar - ketir mendengar nama Evan Dimas dan Elkan Balkot.

Di Leg 2 ini sudah saatnya Coach Shin berani menurunkan The Winning Team agar bisa meraih hasil maksimal dan lolos kebabak final.

Apapun strategi yang akan diturunkan, hanya satu kata menang dan lolos ke final. Jangan menghitung juara dulu, namun menang di Leg 2 adalah harga mati.

Andai saja Indonesia bisa mengalahkan Singapura di Leg 1 tentu akan meringankan di pertandingan Leg 2. Mau bertahan total untuk hasil seri saja atau bermain lepas bisa menjadi opsi.

Jika saja berakhir seri hingga babak perpanjangan dan terjadi adu tendangan penalti ini sangat tidak menguntungkan bagi Indonesia. Selain stamina para pemain akan terkuras, ada tendangan penalti juga bisa berbau keberuntungan.

Coach Shin harus berani menjawab pada pertandingan Leg 2 apa yang menjadi keinginan publik, yakni The Winning Team ala Shin Tae-yong (Agus Riyanto).